

## MONACO COLLECTIF HUMANITAIRE

A l'occasion des 50 ans de S.A.S. le Prince Albert II, 18 OSI monégasques, soutenues par le Gouvernement de Monaco, se sont fédérées sous l'appellation « Monaco Collectif Humanitaire » pour soutenir un Projet commun : opérer à Monaco des enfants dont les pathologies, cardiaques et orthopédiques, ne sont pas traitées dans leurs pays d'origine.

3 associations françaises ont également rallié le Collectif : Rencontres Africaines, Aviation Sans Frontières et la Chaîne de l'Espoir.

Les centres de soins partenaires (Centre Cardio-Thoracique de Monaco, Centre Hospitalier Princesse Grace et IM2S) ont déjà permis de prendre en charge 240 enfants.

Face à ces résultats et au sérieux du projet, le footballeur international Olivier Giroud a accepté de devenir l'Ambassadeur du Collectif.

### Domaines d'intervention :

Santé

### Pays d'intervention :

Algérie, Burkina Faso, Burundi, Cambodge, Cameroun, Comores, Congo-Brazzaville, Djibouti, Égypte, Éthiopie, Ghana, Irak, Madagascar, Mali, Maroc, Mauritanie, Niger, Philippines, Sénégal, Syrie, Tanzanie, Tchad, Togo, Tunisie

**Type de structure :** Collectif d'associations

### Comment aider :

Bénévolat-Volontariat, Dons financiers, Famille d'accueil, Parrainage

**Année de création :** 2008

### Contact

Direction de la Coopération Internationale | 2 rue de la Lùjernetta | 98 000 Monaco

Tél. : +377 98 98 44 88 | Fax : +377 97 77 73 22

<http://mch.mc> | [mch@gouv.mc](mailto:mch@gouv.mc)



Facebook : <https://www.facebook.com/monacocollectifhumanitaire/>